



**Sitzungsvorlage**  
**100/254/2018**

Amt/Abteilung: Hauptamt Datum: 26.07.2018	Aktenzeichen: 10.26.00.01		
An:	Datum der Beratung	Zuständigkeit	Abstimmungsergeb.
Stadtvorstand	06.08.2018	Vorberatung N	
Hauptausschuss	14.08.2018	Vorberatung Ö	
Stadtrat	28.08.2018	Entscheidung Ö	

**Betreff:**

Verleihung der Ehrenplakette der Stadt Landau an Frau Christine Baumann

**Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat verleiht Frau Christine Baumann, Landau in der Pfalz, die Ehrenplakette der Stadt Landau in der Pfalz.

**Begründung:**

Die Ehrenplakette der Stadt Landau in der Pfalz ist die zweithöchste Auszeichnung, die die Stadt zu vergeben hat. Sie wird an Bürgerinnen und Bürger sowie Persönlichkeiten der Stadt verliehen, die sich um die Stadt oder als gebürtige Landauer in sonstiger Weise ganz besonders verdient gemacht haben.

Diese Ehrungsrichtlinien treffen auf Frau Baumann uneingeschränkt zu.

Frau Baumann wirkt seit fast 25 Jahren im politischen, gesellschaftlichen und sozialen Leben der Stadt Landau. 12 Jahre, von 1994 bis 2006, gehörte sie dem Stadtrat an. In dieser Zeit hat sie sich vor allem im Bereich der Stadtentwicklung und der Konversion nach dem Abzug der französischen Streitkräfte sowie der Sanierung der Festhalle eingebracht.

Als Nachfolgerin von Theresia Riedmaier gehörte sie von 1997 bis 2009 dem Landtag Rheinland-Pfalz an. Auch als Abgeordnete hat sie sich in vielfältiger Weise für die Belange Landaus engagiert.

In den Jahren ihrer Mitgliedschaft im Landtag hat sie sich im Oberrheinrat für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit eingesetzt. Nach einem Jahr als Vizepräsidentin war sie in den Jahren 2001 und 2005 zweimal Präsidentin des Oberrheinrates. In diesem deutsch-französisch-schweizerischen Gremium galt ihr Einsatz dem Abbau von Grenzhindernissen für die Bevölkerung in den Bereichen Verkehr, Bildung, Arbeitsmarkt und Gesundheit.

Neben und vor allem nach ihrer kommunalpolitischen und landespolitischen Tätigkeit hat sie sich besonders im sozialen Bereich eingebracht. So ist sie seit 2014 Vorsitzende des Vereins Seniorenbüro-Ehrenamtsbörse Landau und Südliche Weinstraße und war 2015 Mitbegründerin des Vereins "Aktion Silberstreif", in dem sie weiterhin aktiv ist. Weiter gehörte sie der Vorstandschaft des Trägervereins Frauenzufluchtsstätte Südpfalz

an.

Abgerundet wird ihr Engagement durch die jahrelange Mitgliedschaft im Hochschulkuratorium der Universität Koblenz-Landau und im Verein "Vinissima – Frauen und Wein e.V.", einem Netzwerk von Weinfachfrauen.

Christine Baumann ist eine herausragende Persönlichkeit, die sich durch ihr Wirken um die Stadt Landau, die gesamte Südpfalz und um die grenzüberschreitende Zusammenarbeit verdient gemacht hat. Die Verleihung der Ehrenplakette ist eine Würdigung ihres jahrzehntelangen gesellschaftlichen und kommunalpolitischen Engagements in vielen Bereichen unserer Stadt und der Region.

Schlusszeichnung:

